
 

 

 

 

議第 183号「大阪都市計画都市再生特別地区の変更」に対する 
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意見書 

提出者 
意見書の要旨 

隣接市在住

者 1名 
・新聞報道などで、地下に東西に結ぶ通路が整備されると聞きました。現状

は、狭く曲がりくねっていて朝晩は混雑していて歩きにくい通路なので、

広い通路が整備されるのは、通路を利用している者としては大変良いこと

だと思います。ただ、縦覧されている都市計画では、東西通路について特

に書かれていないので、もう少し通路の機能について詳細を市民に示して

いただき、利用者や周辺関係者の声も汲みながら、より良い通路となるよ

うに検討を進めていただきたいと思います。 

 

・現状の地下通路は、天井も低く、水漏れなどもあり、あまり歩く環境とし

ては快適とは言えない状態です。整備にあたっては、明るく快適で、歩き

たくなるような空間となるように検討していただきたいと思います。 

 

・現在、西梅田の入口には滝がありますが、夏場などは湿気が酷かったり、

冬場は滝が流れていない時期が続いたり、環境美化のために設けたもの

が、逆に環境を損ねているように思います。また、滝があるために、西梅

田と大阪駅や東梅田との間を行き来するとき、道が曲がりくねって歩きに

くくなっています。今回の東西通路の整備に併せて、あの滝のあたりも一

緒に綺麗にしていけば、見通しも良くなり、回遊性も高まり、より歩行環

境が良くなると思います。 

 

・工事の間も、地下の歩行者通路はきちんと確保されるのでしょうか。現状

でも、朝晩は大変混雑しているので、工事中、道が狭くなると非常に歩き

にくくなるのではと心配しています。あの通路は、西梅田、大阪駅、東梅

田を繋ぐ大動脈です。十分に配慮をしていただきたいと思います。 

 


